

Benefiz-Strampel-Aktion



Bad Godesberg (as). Überwältigt vom großartigen Erfolg der Benefizaktion „Kilometergeld für Kinderherzen“ waren Lilo und Jean Franzens vom Fahrradgeschäft „Drahtesel“, die jetzt eine Spende von 4.000 Euro an die Fördergemeinschaft Deutsche Kinderherzzentren überreichen konnten. Mehr als 150 Teilnehmer aus Bad Godesberg und der Region, hatten im Dezember 2014 im Bad Godesberger Fahrradgeschäft zugunsten der „Herz-Kinder“, kleine Patienten mit angeborenem

Herzfehler, kräftig in die Pedale getreten. Die Hälfte der Teilnehmer waren Kinder und Jugendliche, insgesamt kamen 897 Indoor gefahrene Kilometer zusammen. Als Belohnung und Dankeschön für ihren großen Einsatz erhielten die fleißigsten Strampler nun tolle Preise vom E-Bike über weitere tolle Fahrräder bis hin zu vielen, kleineren aber ebenso schönen Sachpreisen. Unterstützt wurden die Franzens dabei von weiteren hilfsbereiten Sponsoren aus der Fahrradbranche.